

Freiwillige Feuerwehr Dieblich erneuert Brücke am Wanderweg im Rahmen des Arbeitstages
Die Freiwillige Feuerwehr Dieblich hat im Rahmen ihres diesjährigen Arbeitstages einen tollen Beitrag zur Infrastruktur der Gemeinde geleistet. Unter der Leitung von Martin Nicolay wurde die Brücke am Wanderweg in der Höhe Kerbestal von Grund auf erneuert. Ein beeindruckendes Beispiel für ehrenamtliches Engagement und Zusammenarbeit.

Mit großem Einsatz haben zahlreiche Kameraden der Feuerwehr an diesem Projekt teilgenommen, um die Brücke zu erneuern und damit die Naherholungsmöglichkeiten in Dieblich weiter zu verbessern. Diese Maßnahme wird nicht nur die Lebensqualität vor Ort steigern, sondern auch die Attraktivität für Wanderer, sowohl aus der Region als auch von außerhalb, erhöhen.

Dieblich möchte sich daher im Namen aller Bewohner bei den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr für ihr Engagement bedanken, insbesondere bei Martin Nicolay für seine maßgebliche Rolle in der Vorbereitung. Dank ihres Einsatzes wird nun eine direkte bergseitige Zuwegung zum Kerbestal ermöglicht, was einen weiteren Schritt zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls und der Lebensqualität in Dieblich darstellt.

Dieblich sagt herzlich Danke!

Christoph Jung
Ortsbürgermeister

